



Rotary



東京八王子西  
ロータリークラブ

# Report

2017~2018 No. 3 平成29年9月1日

●会長標語

会長 福山 眞吾

たかがロータリー・されどロータリー

## 今週のプログラム

- 第2477回 (9/1)
- 会場 京王プラザホテル八王子

## \*新会員入会式

- \*100%出席表彰・三祝
- \*イニシエーションスピーチ 塩野 明 会員

## 次回のプログラム

- 第2478回 (9/8)
- 会場 京王プラザホテル八王子

## \*卓話(株)日本エイピーアイ

- 代表取締役 溝上員章 様
- テーマ:先端研究と珈琲焙煎

父は医師として、母は高校の生物教師として働いていました。昭和52年7月20日に生まれました。先月40歳になりました。生まれてから今まで、何度か引越してしていますが、八王子から出たことがなく、八王子としての特徴です。知らない人でも八王子というだけで、仲良く、なれそなうな気がしてしまいます。小さい

一昨年10月に入会させて頂いた、清智会記念病院の理事長を務めている横山智仁と申しませす。八王子西ロータリークラブに入会するきっかけになったのは、悪友の大学の同級生である岸田先生からの誘いでした。また赤上先生からお話を聞いて、入会を決意しました。

今回はこのような壇上から大変僣越ではありますが、自己紹介をさせて頂きます。



横山智仁 会員

## イニシエーションスピーチ

2017.8.4 (金)

この記憶はあまりないですが、通っていた子安町にある藤井保育園では大人しい子供だったようです。

### 学生時代

小学校は父の職業もあり公立を避けました。保育園で前回の病院で同じいちゃんが死んだ傷つきました。今思えば病院だから、亡くなる方も多数いるのですが、その頃は重い罪悪感がありました。小学校は学芸大学附属小金井小学校に通学していました。野球クラブに入り、西武黄金時代にファンになり、よく西武球場に応援にも行っていました。中学生になると勉強に影響が出ると運動系はやめて、吹奏楽部に入部しました。初めてこの時に酷い音痴だと気付きました。落胆しました。高校は成城高校に入部しました。小学生のころから緊張に弱く受験ではごとごとく失敗し、滑り止めでも止まりきらず親をいつも落胆させていました。本当は女子にもてたい一心で慶応高校に行きたかったのですが、落ちてしまいました。この高校生活は部活にも属さず、更に新宿という土

地柄もあり遊びまわりました。麻雀、競馬にどっぷり嵌りました。授業が終わると私服に着替えて府中競馬場に行ったりしていました。徹夜で高田馬場で麻雀することもありました。この頃の悪友二人も歯医者で獣医になりました。学力は言うまでもなく徐々に下がっていききました。

高校3年生の時に今後の進路を考えました。親への反抗心から医者にはならないつもりでした。弁護士を目指したいと思っていました。狭き門と気が付き怖気づいたのと、同級生に医者になれば、モテると聞いたことが転機になりました。男子校でどうしても彼女が欲しかった私は、進路を3年の秋に突然文系から理系に変えたのです。親から離れたくてセンター試験も受けて、地方の国立医学部を目指しても惨敗しました。1浪したときに立川の代々木ゼミナールに行きましたが、場外馬券売り場の近くであり、以前はメインレースだけ買っていました。1レースから買うようになってしまいました。また、パチンコ屋も多くあり、午前中は勉強し、午後から入りびたり、夜また勉強をというリズムになっていました。今思うと、

よく1浪で受かったと思います。が東京医科大学のテストはマークシート方式なので運が良かったのだと思います。

浪人時代も女つ気が全く無い生活で、益々大学デビューしてやるという気持ちで溢れていました。入学式に部活の勧誘があり野球部も考えましたが、女子がいるという理由だけで水泳部に入りました。可愛い先輩に勧誘されて入ったのですが、うまい話は無く、部内で付き合っている人がいました。超が付くほど体育会系の部活で、泳げないで入った私としては地獄の日々でした。大学は楽しく飲んだり、たまに勉強したりで今でも良い思い出です。数人の生涯の親友と会うことも出来ました。卒業し、国家試験に受かり、いざ科目を決める時にモテたい一心で医者になった私は、どうしても良いのか分かりませんでした。元々気が弱く、人見知り、血を見るのが極端に苦手のため、行ける科が限られていました。父が消化器外科だったので、それも考えましたが外科を中心にいくつかの科を2年に渡り研修し、科を選択するというプログラムを選びました。ちまたの会議でも見かける、単なる結論の先送りです。地元で貢献したいというのもあり、八王子医療センターで働くことに決めました。

## 医師としての分岐点

ただこれが今の医師としての重要な分岐点になりました。胸部外科を研修中に受け持っていた患者さんが急に状態が悪くなり、治療に難渋していたところ、心肺停止になってしまいました。

そこで救命センターの先生が助けに来てくれて、心臓が再び動き出しました。結局助けられる状態ではなく、翌日亡くなりました。それでも自分の心は救われました。それでも自分のせいで人が死んだのかも、自問自答を繰り返しました。たくさん泣きました。医師をやめたいと思う日々もありました。ただ色々な患者さんからの感謝の言葉をもらいながら、勇気を変えて立ち直っていききました。私は頭も悪く、天才肌でもなく、自分だけに救える患者さんを持てる医師になるのは難しいと思っていました。救急医になることで自分のせいで亡くなる人を無くせると考え救命センターで、命がけで働くことを決意しました。当時の救命センターは人も少なく、ゴールデンウィークに3日間連続で当直をして80時間労働なんて日もありました。しかし人が少ないおかげで、担当症例数が多くなり、大変でしたが急速に経験値を上げることが出

来ました。ブラック企業の残業100時間つて多いの？つて今でも思っています。勿論自分のスタップに強要はしませんが、仕事人の成長期には死にもの狂いで働く時期が必要だと思います。

## 内視鏡を極めるために

医師4年目になるともつと技術を上げたいと、麻酔科にも勉強に行きました。また他の病院で通じるか試したいと、5年目には杏林大学の高度救命センターに道場破りに行きました。上司にも恵まれ大変充実した生活を送っていました。この頃は月に20回近く当直をしていたので、遊ぶ暇もなく医者になった最初の目的のモチベーションでぎずいました。救命の専門医や麻酔科の認定医を取得したころになると、さらに医者としての欲が出てきました。何か一つの分野に専門を持ちたいと思うようになり、救命センターをやめました。その頃自分が興味を持っていた内視鏡を極めるため、病院は変えずに消化器内科に移籍することになりました。そこから消化器全般を学び胃や大腸の内視鏡、胆膵内視鏡を行えるようになりました。内科認定医、内視鏡専門医、肝臓専門医などを取得し、ますます頑張ろうと思っていました。

## 大逆転の瞬間

モテ期は一度もありませんでしたが消化器内科病棟の看護婦さんと付き合うようになり、2度と来ないチャンスと考え、周りには焦りすぎと言われながらも付き合つて2か月でプロポーズして結婚に至りました。ずっとモテ続けた岸田先生を大逆転した瞬間でした。この頃から私の劣等感が消えてきて、岸田先生が八王子に来たこともあり急速に仲良くなりました。はつきり言つてイケメンが嫌いで、ひがんでいただけです。今は2人の娘にも恵まれて、父親としても忙しい週末を充実して過ごせています。家族との時間を多くするため、なるべく仕事以外で飲まない、老後までゴルフはしないと決めていきます。コンペにいつも欠席ですいません。

## 清智会記念病院

清智会記念病院というのは祖父の方針に合わなかった父

が、約30年前に八王子駅南口に横山記念病院を建てたのが元になっています。子供が育つにつれて、愛情を示したかったのか姉の清子と私・智仁の一字ずつを取り、拡張を境に病院名を今のものとなりました。父はもともと外科医だったのですが、中盤以降は救急医療を中心に生きてきました。清智会記念病院としても救急医療が中心になってきます。内科分野では高齢化に伴い肺炎や心不全、外科は緊急手術が必要な虫垂炎や胆のう炎、消化管穿孔などの治療をしています。整形外科は骨折を中心とした外傷分野を中心とした診察や手術をしています。

## 趣味は医療？

趣味は医療と言いつ聞かせ、月に1回も休日がないことが多いですが、年に1回の夏休みを楽しみに生きています。スキューバダイビングが家内との共通の趣味なのですが、子供が小さいので最近はずっと来ていません。病院も色々な問題が日々起こりますが、大きな視野では安定しており自分の事だけでなく社会貢献と言うものも少しは考えるようになりました。一昨年より力を入れていたのが、八王子で初となるプロスポーツチームのバスケットの応援です。八王子トレインズと言いますが、地域活性の一環として協賛とチームドクターをしておりシーズン中は土日試合に行かないといけないので、さらに忙しいです。協賛企業は随時募集しているそうです。

40歳までは大学で働く予定でしたが、父の衰えもあり36歳で清智会記念病院に戻りました。37歳にして理事長に就任しました。継いだと言つても中に先代がいるので、いつも喧嘩になりますが、親父の退職金を支払いきるために頑張っています。

こういう地域活性に今後もロータリークラブを通じて貢献したいと思っております。ただ入院患者さんも多数おり、本業を中心にしていますので昼間の例会の出席率が低いことは大目に見て頂けると幸いです。その代わり八王子西ロータリーの会員や家族が、不幸にも入院が必要な時は最大限協力させて頂きます。

例会 報告

第2474回 ● 2017・8・4 (金)

◇司会 山口会場監督補佐

◇開会点鐘 福山会長

◇君が代斉唱

◇Rソング 奉仕の理想

◇食事と交歓 中華料理

◇出席報告・ニコニコ発表

西川クラブ出席財務委員



出席報告・ニコニコ発表  
西川出席財務委員

会員102名中66名出席。  
出席率71・74%。先週7月28日のメイクアップ相川会員外23名。先々週7月21日の出席率73・91%を92・39%に修正。

◇会長挨拶 福山会長



会長挨拶  
福山眞吾会長

\*7月の出席率が90%を超えました。委員会や行事のメイクアップ後ではありますがほぼとしております。

\*今日から明後日まで八王子まつりです。19台ある山車の内2台の山車が多摩御陵から

市内へ向けて出発した頃だと思えます。

\*高校野球は残念ながら早実が菅生に負け、清宮選手のホームランも107本でストップしましたが、プレッシャーに負けることなく今後に期待したいです。

\*大阪桐蔭に負けた履正社の安田選手は木製のバットで練習していたそうです。今は金属バットが主流ですが、以前冬の練習に使うのは竹のバットでした。芯に上手く当たれば良く飛びました。

\*もう少しで甲子園大会が始まります。東京代表の二松学舎と菅生には最後まで戦ってほしいです。

◇幹事報告 橋本幹事



幹事報告  
橋本 孝幹事

\*青少年交換留学生補助金を例年通り予納金より一人当たり2,000円支出します。  
\*九州豪雨災害義援金を予納金より一人当たり1,000円支出します。

\*来週11日は祝日休会です。メイクアップはありません。  
\*事務局の夏季休暇は8/10

(木) 8/16 (水)です。

\*京王プラザホテル八王子の駐車場は会員証を出していただければ対応していただけます。委員会などが長引いた場合は、笠井会員や京プラの橋井さん又は幹事に連絡いただきますようお願いいたします。

\*京王プラザホテル八王子のご配慮により「EtoGo」が使えるようになりました。毎回パスワードが変わりますがご利用ください。

◇委員会報告

会員増強選考委員会

秋間勝仁委員長

親睦・家族委員会

岸田功典副委員長

◇三祝

会員誕生祝

大石 創元 72回

馬場 榮次 71回

角田 昌己 57回

石田 初雄 79回

市川 隆 53回

青木 清治 52回

草間 剛 51回

蔵本 健 59回

白石 育夫 59回

会員令夫人誕生祝

土岐和子様

大石智子様

萩原美恵子様

蔵本美津子様

高橋雅美様

小杉博子様

三村知子様

結婚記念祝

草間 剛 22回

◇スピーカー紹介

岸田功典会員

スピーカー..横山智仁会員

テーマ..

イニシエーション・スピーチ

◇閉会点鐘 福山会長

八月三祝

葉月 (はづき)

誕生花 ひまわり 誕生石 ベリドット

会員誕生祝

石田 初雄 79回

大石 創元 72回

馬場 榮次 71回

蔵本 健 59回

白石 育夫 59回

角田 昌己 57回

市川 隆 53回

青木 清治 52回

草間 剛 51回

会員令夫人誕生祝

土岐 和子様

大石 智子様

萩原美恵子様

蔵本美津子様

高橋 雅美様

小杉 博子様

三村 知子様

結婚記念祝

草間 剛 22回

(順不同 会員敬称略)



ロータリー：変化をもたらす  
クラブ活動の結晶  
たかがロータリー・されどロータリー  
Rotary  
東京八王子西ロータリークラブ 会長 福山眞吾

# クラブの基盤強化と活性化について

2017年8月18日



第2750地区 会員委員会  
田中 隆 委員長

まず冒頭に地区の現状をお話申し上げます。大槻年度スタート時の会員数は4862名でした。年度最終直前の5月までは順調に増強し4903名まで増加しました。ところが魔の6月、このわずか1ヶ月で130名が退会いたしました。現状4773名ということ、89名減ということ、この地区、クラブでも増強とその維持という問題があります。今日はそのあたりも共通の課題としてお話ししていきたいと思えます。

去年熊本ロータリークラブに赴きましたが会員数が70名でした。しかし入会待ちが70名ありました。1名やめたら1名入れるという形です。そして出席率

がものすごくいい。しかも退会しない。やめたらもう入れないぞという感じで、すごくステータスの高いクラブでした。八王子の中ではぜひ八王子西クラブさんも「入るのが難しいクラブ」を標榜し、ぜひ勇気を出して入会を断つていただきたい。なぜならば八王子には残り4クラブがあります。「八王子西には入ることが難しいけどほかのクラブなら紹介してあげてもいいよ」というステータスのあるクラブになっていただきたい。そうすると八王子5クラブがともに栄えるといういい形になるんじゃないかなと思っています。5年を超える歴史のあるクラブですのでぜひそれにふさわしいメンバーの方を育てていただき八王子の模範的クラブになっていただきたいと思えます。

新会員も多いと思われるので、改めてロータリークラブとはどういうものか、会員増強の意味、これからの指針についてお話ししてまいります。

## 地区の重点目標

- ① 会員数の純増を50名以下のクラブは1名、51名以上のクラブは2名

② 女性会員の純増を50名以下のクラブは1名、51名以上のクラブは2名

③ 40歳未満の会員の純増を50名以下のクラブは1名、51名以上のクラブは2名

## ロータリークラブとは?

1905年2月23日ポールハリスと友人たちによりシカゴで誕生したクラブ。これまで培ってきたことを社会に還元したいと思う人の集まりです。

● 創設以来100有余年、崇高な目標のもと100万人を超える会員を擁した世界に広がる強靱にして巨大なクラブ組織である。

● 人道的な奉仕活動を行い、あらゆる職業において高度な道徳的基準を守ることがを奨励し、かつ親善と平和の確立に寄与することを目指している。

## ロータリーアンとして

- ① ロータリーの会合には、ロータリーの襟章をつけましょう。
- ② ロータリーの会合の時間は必ず守りましょう。
- ③ 例会に欠席した場合は必ず補填(メークアップ)をしましょう。
- ④ 例会会場では他クラブからのビ

ジターやゲストの方々を全員で暖かく迎え、友愛に心がけましょう。

⑤ 例会所要時間の60%出席すれば一応出席とみなされますが、よほどの理由がない限り閉会点鐘まで在席しましょう。

⑥ 卓話中は私語を慎み、スピーカーの話に耳を傾けましょう。

⑦ 各種出席の返事、アンケートの回答等には迅速に応えましょう。

⑧ 会費の支払いその他、守るべき期日は必ず守りましょう。

⑨ どこであつてもロータリー同士は快く会釈し親睦に努めましょう。

⑩ わからないことは何でも会員に尋ねましょう。尋ねられたら誠意をもって答えましょう。

⑪ R I 定款・細則並びにRC定款・細則を遵守すること。

⑫ 「4つのテスト」を実践しましょう。

⑬ ロータリーの活動は善意から出発します。委員会活動その他ロータリープログラムに積極的に参加しましょう。

⑭ 新会員を紹介しましょう。

## ロータリー3大義務

- 会費を納入すること。
- 例会に出席すること。
- 「ロータリーの友」を購読すること。

## 権利・特典

- 全世界に約120万人の友人を得ること。
- 世界中のRC例会、ロータリー会合に参加できること。
- ロータリーアンとして、的確な人を推薦できること。
- 新世代の人たちと素敵な交流ができること。

## ロータリーの会員数

- (2017年3月31日現在) 参加国 200以上の国と地域
- 世界の地区数 540地区
- 世界のゾーン数 34ゾーン
- 世界のクラブ数 35,533クラブ
- 世界の会員数 1,233,172人
- 世界のクラブ平均人数 35人
- ライオンズクラブの会員数は 136万人
- 日本の地区数 34地区
- 日本のゾーン数 3ゾーン

- 日本のクラブ数 2,263クラブ
- 日本の会員数 89,385人
- 地区の会員数 4,811人
- 地区のクラブ平均人数 48人
- なぜ会員増強が必要なのでしょう？
- 会員満足度アンケートを「見える化」する。
- クラブを活性化して持続可能な奉仕活動を維持できる。
- ロータリーの輪を広げることができる。
- クラブの経済基盤の確立する。
- なぜ？魅力あるロータリークラブに入会しないのでしょうか？
- 忙しい・入会金が高い
- 入会金地区平均 145,538円
- 年会費地区平均 310,175円
- なにをしているのかわからない。
- 直接ビジネスに活かしたい。
- 今、異業種交流会に入っている。
- 私は、ロータリーが最高の異業種交流会だと思っています。
- 皆さんはどのように入ったのでしょうか？意見を共有するのも良いかもしれません。
- では？どんな人をロータリー

- に入会させたいですか？
- 地域の名士・活躍している企業人。
- 年代別・職業別・性別・地域別にさまざまな人を。
- ロータリー適齢期であること。
- クラブでは明確にターゲットを意識することが重要です。
- 会員サポート委員会よりお知らせ
- 新会員セミナーの開催 (対象者入会2年未満)
- 第1回 2018年1月29日 ハイアットリージェンシー 東京
- 第2回 2018年6月17日 青少年オリンピックセンター
- 新会員オリエンテーションの開催
- 各クラブ主催 (年間1〜3回を目安にお願いします)
- メンター制度 (個人指導の導入)
- 新会員歓迎昼食会 (地区大会2日目)
- 2018年2月27日 グランドプリンスホテル新高輪
- 入会式写真を友愛の広場にて発表
- ロータリー大会の理由はなん
- でしょうか？
- つまらない。
- つまらなくなった。

- 人間関係を築けなかった。
- いやになった。
- 歓迎されていない。
- 重要だと思われていない。
- クラブ指導者と意見が合わない。
- 今さら下働きなんてバカバカしい。
- 年齢・転勤・退職・病気・経済的な理由。
- まとめ・今後に生かすこと
- ①クラブの基盤強化にはクラブの活性化が必要です。
- ②会員の退会防止・増強は会員全員で取り組みましょう。
- ③クラブは会員の集合体ということを意識しましょう。
- 地区会員委員会としては
- クラブの基盤強化に向けて、クラブを応援します。
- 会員増強セミナーを実施します。
- 2017年9月14日 (木) 14時50分〜17時 ハイアットリージェンシー東京

### 例会 報告

第2475回 ●2017・8・18 (金)

- ◆司会 伊藤会場監督補佐
- ◆開会点鐘 福山会長
- ◆Rソング 我らの生業
- ◆お客様のご紹介 福山会長
- \*第2750地区会員委員会 委員長 田中隆委員長
- ◆出席報告：ニゴニコ発表 城所出席財務委員
- ◆食事と交歓 洋食
- ◆幹事報告 橋本幹事
- \*次回例会はうかい鳥山にて18時より行います。17:20に送迎バスがホテルから出発します。バスの担当は小杉副幹事です。直接行かれる方は高尾山口駅より送迎バスが毎時間00分、20分、40分に出ていきますのでご利用ください。
- \*9/1の例会後に前年度決算について全員協議会があります。
- \*8/22 (火) 18時より職業奉仕委員会がデズキッチンにて開かれます。
- \*8/30 (水) 18時より会員増強選考委員会が福山会長の事務所会議室で開かれます。
- \*9/8 (金) 18時より諮問委員会が橋本屋で開かれます。
- ◆スピーカー紹介 加藤直也プログラム委員長 スピーカー
- ◆閉会点鐘 福山会長



出席報告：ニゴニコ発表 城所出席財務委員

- ◆閉会点鐘 福山会長
- ◆例会前、甲子園での二松学舎と三本松の試合を5回くらいまで事務局で見えています。決勝まで進むのがいかに大変かということを改めて思い出した。
- \*先日の松山英樹選手のゴルフの試合は残念でしたが、来年のメジャーに向けて頑張っ
- ◆閉会点鐘 福山会長



8月25日(金)親睦納涼夜間例会が、奥高尾のいろり炭火焼料理の「うかい鳥山」にて開催されました。当日は、残暑厳しい中、浴衣や着物、かりゆしに身を包んだスタイルで会員、ご家族等95名の出席をいただき、華やかな例会となりました。食事の前に香川良子さんの篠笛、磯貝真紀さんのお琴の演奏を聞いた後、美味しいお料理に舌鼓を打ち、楽しいひと時を過ごしました。最後になりましたが、この例会を担当していただきました親睦委員会の皆様、大変、ご苦労様でした。





例会報告

第2476回 ● 2017.8.25 (金)

◇司会 神辺会場監督

◇開会点鐘 福山会長

◇お客様のご紹介 福山会長

福山 美江様

橋本 裕子様

橋本 夏樹様、橋本 浩市様

杉本 カヨ子様

関谷 忍様

河西 薫様

石井 静子様

塚本 繁子様

黒須 典子様

森 文子様

野口 布子様

倉田 千恵子様

大石 千恵子様

大石 智子様

小泉 安枝様、小泉 邦博様

小泉 幸子様、小泉 遥生様

山口 恵美子様

小沢 富美代様

金子 美智子様

伊藤 彩子様、伊藤 伶彩様

伊藤 渚奈様、伊藤 鈴奈様

伊藤 花奈様

青木 美紀様

◇出席報告・ニコニコ発表

宮澤 出席財務委員



出席報告・ニコニコ発表  
宮澤 出席財務委員

会員 102 名中 64 名出席。出席率 69.57%。先週 8 月 18 日のメイクアップ樺崎会員外 8 名。先々週 8 月 4 日の出席率 71.74% を 92.39% に修正。

◇会長挨拶 福山会長



会長挨拶  
福山会長

\*本日も大勢の方にご出席いただきありがとうございます。

\*夏の甲子園の熱い戦いも無事に終わりました。

\*曾野綾子さんの本を読み、人の生き様やどうやって生きていくのか等いろいろと考えるところが多くありました。

\*今日は食事の前に香川さんによる篠笛とお琴の先生の演奏がごさいます。ご堪能いただけるとありがたいです。

◇幹事報告 無し

◇閉会点鐘 福山会長



● 2017.8.4 (金)

◇福山会長・イニエーション 横山会員の話を楽しみにしています。

◇橋本幹事・横山会員のイニエーション楽しみます。

◇田辺・八王子まつりです。

◇黒須隆一・台湾高雄市陳菊市長が八王子まつりにお見えになりますので。

◇馬場・誕生日！うれしい気持はニコニコで！

◇西川・今年度、出席財務を担当させて頂きまますので宜しくお願いします。

◇大石創元・台風が心配です。都々逸を一句。「天気予報をお尻に聞けば、私、今まで空見たことない」

◇市川・本日誕生日プレゼントをいただきますので。

◇岸田・横山会員のイニエーションスピーチ楽しみにしています。

◇角田・本日は誕生日を祝って頂き有難う御座います。

◇横山・イニエーションスピーチがんばります。

● 2017.8.18 (金)

◇福山会長・地区田中増強委員長をお迎えして。増強の極意をお教え下さい。

◇橋本幹事・地区委員会田中委員長、船山委員、本日よろしくお願ひ致します。

◇城所・八王子まつりも無事終わりました。人は 85 万でした。

◇三浦・地区田中委員長をお迎えましたので。

◇蔵本・三祝頂きます。ありがとうございました。

◇山本・なし

◇大田薫・明利会員大切な本を呈呈いただき有難うございました。

● 2017.8.25 (金)

◇福山会長・うかいさんの料理と篠笛、お琴を楽しんで下さい。

◇橋本幹事・親睦委員会のみなさんご苦労さまです。

◇山口・二人で参加しました。

◇馬場・残暑お見舞い申し上げます。親睦の皆さんご苦労です。

◇塚本・親睦委員会の皆様、ご苦労様です。本日は孫たち家族 8 名で参加させて頂きました。

◇高橋・バスに乗り遅れた私を待っていてくださったみな様申し訳ありませんでした。

◇峰尾、小泉、金子、福田、森、瀬沼、市川、大石創元、倉田、野口、寺澤、相川、浅川、黒須、弘道、土岐、杉本、天野、小沢、神辺、河西、石井、関谷、樺崎、大石和春、宮澤、城所、大田吉彦、蔵本、石森、関、小杉、平沼、岸田、青木、三村、塩野、白石、親睦の皆様お世話になります。

(順不同・会員敬称略)



東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14 番 1 号 京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

http://www.hachioji-west-rc.org

会長 福山 眞吾 幹事 橋本 孝 広報委員会 青木清治 浅川立憲 原 巖 土岐静雄 諸星宗幸 金子裕二 寺澤大介

皆様の投稿をお待ちしております。お気軽にお寄せください。

アイデアを拡げよう : www.rotary.org